

en septembre dernier. Ce n'est pas sans bonheur que nous voyons la grande presse catholique de l'Europe s'occuper de nos œuvres. Si surtout, on était là-bas toujours justement renseigné, comme on l'est à l'*Univers*, règle générale !

Mgr Sbarretti à Milan. — Mgr Sbarretti, notre délégué apostolique, est en voyage en Italie. Récemment, Son Excellence fut reçue au *Pavillon du Canada*, à l'exposition de Milan. Le colonel Hutchison, le chargé d'affaires du gouvernement canadien à l'exposition de Milan, a offert à Mgr Sbarretti un lunch d'honneur, auquel assistaient plusieurs personnages officiels.

Election d'une supérieure générale. — A la date du 15 novembre, Mgr l'archevêque a présidé, à Hochelaga, l'élection de la nouvelle supérieure générale des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, élection rendue nécessaire par la mort de la regrettée Mère Marie du Rosaire. Les capitulantes ont choisi, pour cette charge et pour cet honneur, la Révérende Mère Martin de l'Ascension (née Leduc). L'on connaît l'importance et l'excellence de l'œuvre des Sœurs d'Hochelaga. C'est à près de 20,000 élèves que 1,200 religieuses environ fournissent, au Canada et aux Etats-Unis, le bienfait de l'éducation chrétienne. On a fait du chemin depuis l'humble maisonnette de Sœur Marie-Rose, à Longueuil, en 1843 ! Dans cette communauté, comme dans plusieurs autres, l'*esprit de vie* qu'avait insufflé le grand Mgr Bourget a fait merveille !

Un vol chez les Sœurs de Miséricorde. — Chez les Sœurs de Miséricorde, un malheur est arrivé la semaine dernière. Des voleurs, ayant croché les portes du sanctuaire, se sont introduits dans la chapelle du couvent et ont fait main basse sur des ex-voto et des reliquaires précieux. Nos églises et nos presbytères du reste sont souvent le champ d'action où les voleurs aiment à opérer. On fera bien partout d'être sur ses gardes.